

振 興 会

ぞうの

発行 郷野地区振興会

第 4 号

平成 19 年 12 月 28 日

## 黄色のハッピーが踊る

7月22日吉田運動公園にて第24回一心祭りが吉田町4地区振興会主催で開催され、約3,000人が集い盛大に実施されました。

「一心節踊り」では黄色のハッピーで踊る郷野地区が大いに観衆にアピールしました。45人出演し今年から児童の参加もあり郷野地区が一体となり楽しいひと時となりました。



(ハッピーは、郷野郷土芸能保存会から)

「武者絵巻」には7人参加、入江保育園が吉田保育所、可愛保育園と合同出演し祭を盛り上げました。

また、バザーでは郷野は「うどん」を販売、直ぐに売れきれましたが、役員さんは汗をかきかき大忙しでした。



## やっとつかんだ ヤマメ

7月25日「水辺の楽校」で、待望のヤマメのつかみ取りを行いました。殆どの児童が初体験でずぶぬれになって、悪戦苦闘のうち掴みとったヤマメに満足そうな顔が微笑ましく、取ったヤマメは集会所前で焼き、集会所でご馳走になり夏休みの思い出になったことで

しょう。参加は児童48人、保護者、先生、振興会員など86人と賑やかな一日となりました。



# 楽しい敬老会



9月17日開催の敬老会には敬老者139人が参加（該当者は292人、男102人、女191人）されました。式典は小浦進さんの代表者挨拶に続き児玉安芸高田市長などからの祝辞があり、続いて

演芸に入り、今年から郷野小学校生徒の金管バンド、入江保育園児の踊りで出演していただき、上手な演技に感心され、松岡先生の手品にはびっくり、文化教室の方々また有志による銭太鼓、フラダンス、ひょっこりなど楽しいひと時を過ごされたことと思います。



..... (私の作品

・演技 どうでしたか) .....



10月21日に第8回郷野地区文化祭が実施されました。作品発表は4団体48人、個人9人がありどれも力作ぞろいで見ごたえがありました。郷野小学校生徒、入江保育園児の習字、絵画には子どもならではの感性豊かな作品に心豊かになりました。午後からの舞台発表には6団体40人が熱演されました。

今回、「くっき～ はじめ・しんや」の二人の若者がギター演奏をし、会場が若さあうれる熱気につつまれました。

また女性部によりバザー（うどん、炊き込みご飯）を実施、最後にビンゴゲームを行い盛会裏に文化祭を終えました。



# 葉牡丹で地域を美しく



「花いっぱい運動」で、春はマリーゴールド、秋は葉牡丹をプランタン等に植え地域を美しく明るくする運動は吉田町振興会として実施しています。

今回から上市の水戸節二さんに葉牡丹の栽培をしていただき、10月22日に各老人クラブ協働で小学校、善立寺、元浄寺等に配布しました。

年々配布先を増やしたいので希望の方は振興会事務局に申し出下さい。



## パトロールありがとう

11月2日の「郷野小学校地域公開」の祭に、振興会の「子どもの安全パトロール」にお礼をしたいと「お礼の会」がありました。生徒から各地区代表者7人に感謝状と感謝鉢（チューリップ球根）が送られ、6年生藤井洋輔君からお礼の言葉があり、河島信四さんがパトロール代表で今後も安全、安心パトロールを行なうことを伝えました。



美味しかったですか ネ…



12月12日「友愛訪問」で85歳以上の方66人(該当者92人)に夕食をお届けいたしました。

女性部が前日から準備し一生懸命に作られました。

昨年までは3月でしたが、今年からは12月に実施することにしました。「美味しい」「うれしい」など感謝の言葉を多く聞き、今後も充実した「友愛訪問」にしていきます。



### これからの行事予定

- 1 安芸高田市民フォーラム  
日時：2月10日(日)  
場所：クリスタルアージュ
- 2 協働のまちづくり懇談会  
日時：2月中  
場所：郷野コミュニティ集会所
- 3 ミニマラソン大会  
日時：3月2日(日)  
場所：水辺の楽校

### 漢詩への誘い(七)

冬夜書を読む

菅茶山

雪は山堂を擁して樹影深し

檐鈴動かず

夜沈沈

閑に乱帙を収めて疑義を思ふ

一穗の青燈 万古の心

冬の夜、雪にうもれてひっそりとした山中の家で、独り燈のもと書を読んでみると、遠くはるかな聖人の心に触れ、疑問も解けた気がする。

作者は江戸中期から末期の漢詩人、広島神辺の人 神辺に塾跡がある。  
頼春水・杏坪兄弟 山陽らとも交流があった。

### 《詩吟稽古日》

毎月(第一、三)木曜日 夜八時～十時(星城支部)  
毎月(第二、四)土曜日 昼一時半～三時半(星郷教室)